

Air Belgium opérera des vols vers la Guadeloupe et la Martinique depuis Charleroi

Suite à un différend avec les voyagistes chinois, la compagnie n'opérait de vols que pour le compte d'autres compagnies aériennes. C'est désormais terminé.

La Voix du Nord | 16/07/2019

1k partages



À partir du 7 décembre, Air Belgium assurera des vols deux fois par semaine, les mercredis et samedis, de Charleroi à Pointe-à-Pitre en Guadeloupe (photo) et à Fort-de-France en Martinique aux Antilles françaises. Photo archives La Voix

À partir de décembre, **la compagnie aérienne belge, Air Belgium, desservira la Guadeloupe et la Martinique dans les Caraïbes depuis Charleroi**, a-t-elle annoncé ce mardi, comme le rapportent [nos confrères du Soir](#).

Air Belgium a commencé ses vols réguliers vers Hong Kong en juin de l'année dernière. L'entreprise a exprimé l'ambition de transporter un demi-million de voyageurs entre la Belgique et la Chine au cours de la première année. Mais en

raison d'un différend avec des voyagistes chinois, la connexion a été interrompue après quelques mois.

Depuis lors, la compagnie aérienne n'opérait des vols que pour le compte d'autres compagnies aériennes. C'est désormais terminé. **À partir du 7 décembre, Air Belgium assurera des vols deux fois par semaine, les mercredis et samedis, de Charleroi à Pointe-à-Pitre en Guadeloupe et à Fort-de-France en Martinique aux Antilles françaises.** « *Ce sont des destinations sûres* », déclare le PDG Niky Terzakis. « *Vous avez un temps ensoleillé, des plages exotiques, des gens sympathiques, la nature, de la bonne nourriture et vous êtes toujours en Europe.* »

Parce que cela concerne le territoire français, un visa n'est pas nécessaire. « *Les Belges constituent déjà le deuxième groupe de touristes en importance.* »